



Ein toller Pokalfight steht ins Haus

veröffentlicht am 08.11.2018 um 09.24 Uhr von Rainer Fehlberg

In der ersten Runde kommt es in Boitzenburg zur Spitzenpartie.

Nach der richtungsweisenden Meisterschaftsbegegnung vom letzten Wochenende im Kegelbillard zwischen den Lychener SV 90 und dem Gerswalder SV mit dem überzeugenden Sieg für Lychen rückt diesmal der Pokal in den Mittelpunkt des uckermärkischen Billardinteresses.

In der Heimat des Pokalstifters für den Kreispokal und Namensgebers, des ehemaligen Kaufmanns Siegfried Matschull und seiner Ehefrau Annegret, in Boitzenburg findet gleich die vermeintlich spannendste Begegnung der ersten Runde statt: SV Boitzenburg empfängt die erste Mannschaft des Lychener SV 90. Zwar sind die Flößerstädter eindeutig Favorit nach dem glänzenden Ergebnis gegen Gerswalde, aber die Hausherrn spielen in dieser Saison ein gutes Billard. Dass das Boitzenburger Pflaster glatt sein kann, haben die Lychener selbst schon zu spüren bekommen. Deshalb wird ihnen hohe Konzentration abverlangt, wenn sie die Boitzenburger Hürde überwinden wollen, ohne Sie zu reißen. Und wenn die Hausherrn über sich hinauswachsen können, werden die Fans - die es in Boitzenburg reichlich gibt - einen tollen Pokalfight erleben.